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Подготовить коня 
к полевым работам

Хотя на полях колхозов с 
каждым годом прибавляются 
все новые и новые м аш ины - 
тракторы и комбайны, но едва 
ли следует доказывать о том, 
какое значение приобретает 
конь. Без него не обойтись ни 
в однрм колхозе и особенно в 
период весеннего сева. Вообще 
в условиях сельского хозяйст
ва важность лошади исключи
тельно велика.

Памятуя об этом, передовые 
колхозы так и поступают. Пла
нируя весенниераб<ты, заклю
чая договора с МТС, львиную 
долю дел они относят к живо
му тяглу— к лошадям. Поэтому 
в таких колхозах на подготов
ку коня уделяют особенное вни
мание. Кшюіи ознакомлены с 
таким историческим докумен
том, как постановление партии 
и правительства о дополнитель
ной оплате труда колхозников 
за повышение уріжайвости 
сельскохозяйственных культур 
и продуктивности животновод 
ства. Здесь дело идет хорошо, 
потому что люди знают, ка
кую пользу приносят они че- 
стнйм трудом себе и колхозу и 
что они за это получат.

В колхозе «Советский путь», 
Черновского сельсовета, коню 
хи и до этого.к работали хоро
шо, а после того, как ознако
мились с решением партии и 
правительства, развернули меж
ду собой соревнование и с еще 
большей энергией взялись за 
дело. Весь состав лошадей име
ет среднюю упитанность. Кор
мов имеется вдостатке. Хомуты, 
Седелки и прочая упряжь вся 
в образцовом состоянии. Лоша
ди и сбруя закреплены за оп
ределенными людьми, которые 
отвечают за сохранность. В этом 
колхозе, если в прошлые годы 
жеребилось 3—4 конематки, то 
в этом году из 23 кобылиц 
18 жеребые и за каждой из 
них ведется особое наблюдение.

Прекрасный пример хозяй
ского отношения к лошадям 
дает колхоз им. Карла Маркса, 
Хмелевпцкого сельсовета. Бла 
годаря заботливому уходу, хо
зяйскому глазу и любіи к по
рученному делу старшего ко 
нюха т. Воробьева, все лошади 
имеют хорошую и среднюю 
упитанность, а также здоровый 
и крепкий конский молодняк.

Крепкие, резвые и выно
сливые лошади—богатство и 
гордость каждого колхоза. Они 
решают успех предстоящих по
левых работ. Именно за это 
борются такие конюхи, как т. 
Мохорвн из колхоза им. Шаер-

С о гл а ш зн и е  о товарообороте и п л а те ж а х  м е ж д у  СССР 
и Н орвегией

10 апреля 1941 года в Mo- товарообороте и платежах меж- 
скве подписано соглашение о ду СССР Норвегией.

(ТАСС).

йика, Лужайского сельсовета. 
Лошади, за которыми он уха 
живает, хоть завтра готовы па
хать.

Но далеко не везде о коне 
проявляют должную заботу. 
Возьмем Верховский сельсовет 
В результате недавно проведен 
ной проверки оказалісь, что у 
38,5 процента лошадей упитан
ность виже средней, а 24,4 
процента совсем тощве. В кол 
хозе «Коммунар» лошади до 
того иск щепы, что едва перед
вигаются.

Не лучше обстоит дело с 
упитанностью коней и в колхо
зах Ново-Шоргнскего сельсове
та. Из 100 проверенных лоша
дей 40 низкой упитанности и 
14 совсем тощие. Эти факты 
говорят о безответственности 
конюхов к порученному делу и 
об отсутствии контроля за их 
работой со стороны руководи
телей колхозов.

Что же может ожидать пут
ного от такого конюха, как 
А. Соловьев, Больше Мишин- 
скнй колхоз, Б Широковского 
сельсовета. Он превратил ко
нюшню в проходной двор. У пе
го из-под нсса тащат имуще
ство, каждый кому не доходя 
берет лошадей, п беззаботный 
конюх ни за чем не следит.

Исключительно варварски в 
ряде колхозов обращаются с 
жеребыми матками. В артели 
им. Калинина, Н-ІПоринского 
сельсовета, колхознику Берези
ну разрешили на жеребой ко
былице ехать за 30 километров 
на мельницу. В дороге он на
пился пьяным, а лошадь пере
дал другим людям. Те гнали 
ее, и в результате через 7 ча
сов кобыла абортировала.

Аналогичные случаи произо
шли в колхозах «Свобода», 
Акатовского сельсовета и им. 
Сталина, Хмелевицкого сельсо
вета, где из-за халатности ру
ководителей после аборта пало 
по кобылице.

Руководители колхозов п 
сельсоветов, партийные и ком
сомольские организации долж
ны в оставшиеся до начала се- 
яа дни добиться решительного 
улучшения в уходе за конем.

Закон также обязывает все 
колхозы выращивать крепких 
лошадей и для нужд обороны 
государства Об этом надо твер
до знать и всегда помнить.

Дело чести каждого колхоза— 
улучшить воспроизводство ко
ней, беречь молодняк, заботли
во ухаживать и бережно рабо
тать на лошадях.

П о д п и с к а  н а  4 е  и з д а н и е  
с о ч и н е н и й  В. й .  Л е н и н а .

На передовой шахте имени Ар
тема (Ростовская (бгасть). Десят
ник бр-мсберга J4é 11 парторг 
участка С М. Ткач (справа» под
писывается на 4-е издание сочи
нений В И. Ленина. Слева—заве
дующий магазином КСГИЗ'а на 
шахте им. Артема М. А. Евсег- 
неев.
Фото А. Ератолюбова

Фотохроника ТАГ С.

Подготовка 
к первомайскому

празднику
В районах Москвы разверну

лась подготовка к международ
ному празднику трудящихся—1 
мая. На всех предприятиях п 
в учреждениях Краснопреснен
ского района организованы пер
вомайские комиссии. В домах, 
общежитиях рабочих, на фаб
риках, заводах, в учреждениях 
проводятся доклады и беседы, 
посвященпые 1 мая.

Райком ВКП(б) организует 
инструктивные доклады и кон
сультации для агитаторов, бе- 
седчиков и пропагандистов. В 
парткабинетах и библиотеках 
района устраиваются выставки 
политической и художествен
ной литературы.

1 и 2 мая в Краснопрсснен 
ском парке культуры и отды
ха, в детском парке и на ста
дионах района организуются 
массовые народные гулянья.

К устовое совещ ание  
учителей

Районный отдел на
родного образования на- 
днях поовел совещание 
учителей Хмелевицкого 
куста о подготовке к ве
сенним проверочным ис
пытаниям. Учителя на 
совещании взяли обязан 
тельство провести испы
тания на более высоком 
уровне, чем в прошлом 
году.

По подготовке к ве
сенним проверочным ис
пытаниям в школах по 
каждому предмету и 
классу совещание наме
тило практические ме
роприятия.

И Росляков.

В Совнаркоме Союза ССР 
и ЦК ВКП(б)

О порядке празднования 
юбилеев

За последние годы широко | 
распространилась нездоровая 
практика празднования всяко
го рода юбилеев различных 
организаций, учреждений,пред
приятий, обществ, научных 
институтов, учебных заведений 
и отдельных лиц. Юбилеи при 
ур-чиваются к совершенно про
извольным датам. Празднуется 
3-летие, 5-летие, 10 летие, 15- 
летие, 20-летие со дня сущест
вования данной организации, 
предприятия, учреждения. Юби
леи отдельных лиц устраивают
ся в такие же произвольные 
сроки и по самым разнообраз
ным поводам —по времени ра
боты в данном предприятии, 
учреждении, по времени заня
тия данной специальностью, 
по возрасту. Празднование юби
леев зачастую проводится без 
учета достижений в работе юби 
ляров и превращается в юби
лейную вакханалию. Юбилеи 
организуются без разрешения 
соответствующих правитель
ственных "органов и на их про
ведение затрачиваются значи
тельные государственные и об
щественные средства, причем 
каждый раз іребуют награж
дения юбиляров орденами и 
медалями.

Исходя из того, что прави 
те.іьством и партией особые 
заслуги перед государством со 
стороны предприятий, учреж 
дений, организаций и отдель
ных лиц отмечаются государ

Засеяно 5.308 тысяч гектаров 
яровых

Установившаяся на юге в 1 
начале апреля теплая, солнеч
ная погода намного расширила 
фронт полевых работ. К ве
сеннему севу приступили сот
ни новых районов Украины и 
Северного Кавказа. Проводится 
он быстрее и лучше, чем в

ПО НАШЕМУ РАЙОНУ
На курорты а дома отдыха

Местком паровозного 
депо во втором кварта
ле текущего года посы
лает на курорты и в дома 
отдыха 37 человек. Же
лезнодорожники будут 
отдыхать и лечиться в 
здравницах Советской 
страны

На днях за отличную 
учебу местком послал

ученицу 6 класса же
лезнодорожной средней 
школы Валю Дементьеву 
отдыхать в санаторий 
«Артек» на два месяца. 
Дочь сторожихи депо, 
ученица-отличница этой 
же школы Катя Кондру- 
кова отдыхает на курор
те «Отухинки».

И. Кириллов.

Художественная олимпиада учащихся

В Хмелевицкой сред
ней школе проходила ху
дожественная олимпиада 
учащихся, на которой 

I присутствовало 500 уча-

щихся, рабочих, служа
щих и интеллигенции 
села. Учащиеся высту
пили с декларацией, 
песнями и плясками.

ственными наградами и дру
гими мерами поощрения, СНК 
СССР и ЦК ВКП(б), в це
лях упорядочения празднования 
юбилеев, постановили:

1. Юбилеи различных орга
низаций, учреждений, пред
приятий, обществ, научных 
институтов и учебных заведе
ний проводить при наличии 
выдающихся достижений в ра
боте юбиляров только лишь в 
дни 20 летия, 50-летия, 1 ОО- 
летия и далее через к ждые 
50 дет со дня их существова
ния.

2. Юбилеи выдающихся го
сударственных и общественных 
деятелей, а также ученых в 
других лиц, имеющих особые- 
заслуш в деле развития нау
ки и техники, литературы в 
искусств, отмечать лишь в свя
зи с 50-летием, 60-летием в 
75-летием со дня их рождения.

3. Чествование памяти вели
ких людей, прославившись ро
дину своей выдающейся госу
дарственной деятельностью, сво
ими открытиями и достижени
ями в области науки,' техни
ки, литературы и искусства, 
проводить в "связи со следующи
ми датами со дня их смерти: 
25, 50, 75, ЮО, 150, 200 лет 
и далее через каждые 100 лет.

4. Организация юбилеев и 
расходование средств на их 
проведение может производить
ся только с разрешения СНК 
СССР и ЦК ВКП(б).

> прошлом году, на более высо’ 
ком агротехническом уровне.

На 5 апреля в колхозах и 
совхозах страны засеяно 5 .308 
тысяч гектаров яровых—на 
2.495 тысяч гектаров больше, 
чем было на это число в прош
лом году. (ТАСС).

Ленция
о воспитании детей

В Хмелевицкой сред
ней школе состоялась 
лекция «О коммунисти
ческом воспитании детей 
в семье» Лекцяю прочи
тал преподаватель обл- 
педкурсов т. Любимцев..

Кирпичное
производстео

В колхозе «Пахарь»- 
(Плосково), Хмелев;-цко- 
го сельс; вета, с весны 
текущего года откроет
ся производство — кир
пичей В течение нынеш
него лета будет выпуще
но около 30 тысяч ш тук 
кирпича для кол хегныж 
построек.
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Превратить политотдел в боевой орган партии, 
активно помогающий делу под‘ема транспорта

Ф о р м а л и з м  з а с л о н я е т  ЗНАТЬ НУЖДЫ
ж и в о е  р у к о в о д с т в о  ПРЕДПРИЯТИЯ,

12 апреля 1941 года № 86 2615)■■■ —- ■   J   . . . . . . .  ■ —  - - —
Отчеты и выборы парторгаиив

Неорганизованность, слаба 
критика недостатков

«Вы пуск готовой продукции 
па большинстве предприятий 
происходит неравномерно, р ы в 
кам и ,— говорил тов. Маленков 
на XVIII Всесоюзной парткон
ф е р е н ц и и .-и , к ак  правило, со
средотачивается к концу меся
ца На предприятиях отсут
ствует заранее разработанны й 
тверды й граф ик вы пуска гото 
вой продукции».

Эти слова определяют и со
стояние работы в нашем паро 
возном депо. У нас, правда, 
есть граф ик, но он зачастую  
сры вается.

Вот факты . В цехе под‘емки 
приготовились к ремонту па
ровоза № 7 0 2 — 07 на 28 мар
т а , а  к нам маш ину подали с 
Владимирского отделения толь
ко 2 ап рел я . Эти дни ремонт
ники почти ничего не делали. 
Другой паровоз № 7 3 3  — 35 п р іц  
бы л и з Кирова с опозданием 
на 4 дня Тоже простой.

Застряли  в ремонте три п а 
ровоза и з-за  того, что нет бук
совы х подш ипников, распоров 
и тормозных колодок. Ждем 
когда их приш лю т из Горько 
го . Не р аз ставили вопрос пе
ред политотделом, чтобы он по
мог положить конец простоям, 
наруш ениям  технологии, г р а 
ф ика. Просили организовать в 
Ш ахун ье  специальны й филиал 
по снабжению запасны х частей. 
Бесполезно.
. Т акая система снабжения за 

пасны ми частим-п, неравномер
н ая  подача паровозов ведет к 
ш турмовщ ине, авралам , нару
шению технологической дис
циплины , удорожанию себесто 
имости.

Не было случ ая , чтобы по
литотдел резко поставил воп 
рос о прорыве наш его депо, о 
налаж ивании ритмичной рабо
ты  по граф ику. Политотдель
цы  только и 'знают говорить

Комсомольцы—инициаторы 
бережливости во всем

Дежурю в политотделе. В два 
часа  ночи соверш аю  обход З а 
хожу в паровозное депо. Вижу 
в автоматическом цехе поту
ш ен свет, тогда как  еще не
давно здесь всю ночь горели 
две лампочки по 300 ватт. 
Вы клю чены  200-ватны е лам
почки у станков в механиче
ском цехе, которые не работа
ют ночью Также потушен свет 
в конторах, служ бах и цехах. 
С нят огромный фонарь в в а 
гоноремонтном пункте.

Это комсомольцы ВРП п де
по новели борьбу против р а 
сточительства электроэнергии, 
за бережливое расходование 
топлива, за  образцовую чисто
т у  и порядок на производстве. 
Н ерях  и наруш ителей трудо 
вой  дисциплины они показы
ваю т в юмористических стен- 
яо в к ах  «Крокодил на производ
с тве» .

Начинание это хорошее. Но 
чтобы  справиться с задачами, 
стоящ ими перед комсомольцами 
ІН ахунского узла, надо реши-

об одной массово-политичес
кой работе. За нее ругаю т 
Слов нет, политнко воспитатель
ная работа должна быть на 
первом месте, но надо ее паи 
равить для улучш ения п рои з
водственной работы, поднятия 
производительности труда, сни
жения себестоимости ремонта.

Что толку от того, что пред
седатель месткома тов. Кириллов 
охватил рабочих бумажными 
обязательствами. Но ни мест
ком, ни парторганизация и ин 
политотдел не внедряют как  
следует высшие формы стаха- 
вовско кривовосовского движе
ния на тран сп о рте-Л уп и н ско 
го движения. Здесь не знаю т 
толком, сколько и кто из паро
возников работает по методу 
знатного машиниста тов. Л уни
на. Лиш ь заклю чаю т без кон
ца один договор за другим, а 
проверкой их выполнения не 
занимаю тся.

Но данным месткома и парт
организации как будто в депо 
больше половины стахановцев, 
а план ремонта по подъем
ке и промывке срывается. Фор
мализм, канцелярский подход 
к социалистическим формам 
труда продолжают заслонять 
живую , деловую работу.

Политотдел должен вкорне 
перестроить работу в соответ
ствии ç решениями XVIII Все 
союзной конференции — полити 
чески обеспечить строгое вы 
полнение единого технического 
процесса между паровозниками, 
движенцами, вагонниками и 
клиентурой, укрепить деловую 
связь  с райкомом партии’ с 
территориальны ми первичны 
ми парторганизациям и, опера
тивно вникать в производствен
ные дела, загляды вать в эко
номику, в баланс.

И. ТРОЕГУБОВ, 
член партбюро паровозно
го депо.

тельно поднять дисциплину в 
комсомольских организациях, 
добиться того, чтобы комсо
мольцы закалялись, воспиты ва
лись на практической работе, 
на инициаторских делах. С этой 
целью мы организуем для ком
сомольского актива ряд лек
ций на экономические темы: 
«Ленин и Сталин о единонача
лии», «Что такое сюимость», 
«Экономика наш его предприя
тия» и т. д. Начальник вагон
ного участка тов. Логинов уже 
читает для молодежи такие 
лекции.

Однако, наш и комсомольские 
организации  еще очень мало 
сделали в выполнении решений 
конференции, направленны х на 
коренное улучш ение работы 
транспорта. С помощью полит
отдела и партийных орган и за
ций мы будем всемерно разви 
вать инициативу наш их ком
сомольцев.

А. Девятков, 
пои. начальника политот
дела по комсомолу.

I I  М  I I  Л I ь

В РАБОТЕ
С утра до вечера у каждого 

станка, вагона кипит работа. 
Коллектив будки осмотра' неко
торые вагоны ремонтирует без 
отцепки, не задерживая соста
ва в пути. Маляры освоили ок
раску вагонов пульверизатором. 

Однако борьба за  технологиче
ский процесс и удеш евление ре
монта вагонов только началась 
Иногда ритмичность наруш ает
ся. От коллектива часто слы ш 
но:

—  Подавай вагоны !
Законное требование. Нель

зя быть без дела ни одной 
минуты. Станеш ь вы яснять в 
чем причина. Оказывается 
больные вагоны  есть, и они 
давно отцеглеяы  Но станция 
не подает их на пункт. Обра
щ аеш ься за помощью в полит
отдел. Там начинаю т уговари
вать начальника отделения тов. 
Потапова, а последний — началь
ника станции тов Туманина. 
Пока они рядятся, а у нас в это 
время растут простои, удоро
жается себестоимость. Так, за 
6 ,7  и 8 апреля станция почти 
не дала нам вагонов. Эти ва 
гоны преспокойно передвигали 
по станционным путям.

Политотдел п его руководи
тель тов. Денисов слабо вни 
каю т и во внутрипартийную  
ж изнь Дело доходило до того, 
что из политотдела нам дикто
вали, когда провести партий
ное собрание, какую  поставить 
повестку дня. Между тем нам 
не помогали проявлять свою 
инициативу, исходящую из ж и з
ни своего предприятия. Так 
продолжалось до реш ений XVIII 
Всесоюзной партконференции, 
так  продолжается еще и сей
час.

Вместо глубокого вникания в 
дела предприятий, в политот
деле часто ломают головы над 
тем, кому дать квартиру , как 
распределить товары , кому дать 
клубные б.ілеты и т. д

Сейчас начались выборы п ар 
тийных органов У нас секре
тарь  партбюро не освобожден 
ный, да и он  заболел. Мне, как 
члену партбюро, приходится 
одному вести партийную  рабо
ту и руководитыіредприятием. 
А вот никто в политотделе не 
догадается оказать практичес
кую помощь в проведении от
четно - выборного партийного 
собрания.

Политотдел должен быть бое
вым партийным органом на 
транспорте. Этого требую т ре
шения XVIII партконференции.

м . ЛОГИНОВ,
начальник 3-го вагонного 
участка

Единый технологический 
процесс

При пом* щи райкома БКП(б) 
руководители Вахтанскогэ мехле- 
соьункта, ст. Тоншаево и ветки 
«Вахтан-путь» составили единый 
технологический процесс работы.

Эго новшество необходимо для 
того, чтобы работа ветки была 
тесно связана с работой клиенту
ры. Данный процесс уже введен 
в действие.

Семь часов. Пора бы начи
нать собрание. Секретарь парт
организации тов. Бры ляков го
ворит:

— Придет или не придет 
Цветкова?

В-рно, приход ее реш ает 
судьбу собрания, так как не- 
хватает необходимого большин
ства. Без нее собрание может 
не состояться.

Через 15 минут пришла и 
тов Цветкова.

Класс Туманпнской НСШ, 
который отведен под собрание, 
пе имел ни одаого лозунга. 
П авда, висит стенная газета, 
которая была выпущена еще 
ко дню Красной Армии. В по
мещении неуютно.

В такой обстановке началось 
отчетно выборное партийноесоб 
ранне парторганизации при 
колхозе «Сталинский пахарь».

В отчетном докладе тов. Бры 
ляков много говорил о дости
жении парторганизации в де
ле поднятия урожайности по 
лей. Оа привел примеры, как 
колхозники одобряют постанов 
ление Совнаркома Союза ССР 
и ЦК ВКІІ(б) «О дополнитель
ной оплате труда колхозников 
за повыш ение урожайности 
сельскохозяйственных культур 
и продуктивности животновод 
ства по Горьковской области». 
План урожайности и удойно
сти дозеден до каждой бри га
ды, звена, фермы. Парторга 
низания на конкретных при 
мерах показала важность этого 
постановления. Отдельные пе
редовики берут новые социали
стические обязательства. Так, 
коммунист бригадир тов Смир
нов взял обязательство полу
чить урожай зерновых в теку
щем году 40 центнеров с гек
тара. Животноводы борются за 
2000  литров молока от каждой 
коровы вместо 14’*0 льтров по 
плану.

Докладчик привел примеры 
об авангардной роли других 
коммунистов, в частности о 
бригадире тов. Цветкове. Он 
рассказал о том, как парторга
низация контролировала дея
тельность правления п вника
ла в экономику колхоза, как 
колхоз готовится к севу: семе 
ва засы паны  и отсортированы, 
в бригадах созданы производ
ственные звенья и т. д

О недостатках работы п арт
организации и колхоза тов. 
Брыляков говорил более сщ ом- 
ао, чем о достижениях. Прав
да, он указал , что слабо по

Дворец культуры металлургов в г. Серове (Сѵерд овская обл.). 
Фото В. Носкова Фстохр ника Т а С С .

ставлена партийная п роп аган 
да, нет повседневной проверки 
исполнения реш ений, медленно 
развивается животноводство.

Выступавш ие в прениях до
полнили докладчика и вскрыли 
много недостатков. То, что кол
хоз собрал высокий урож ай, 
рыдал на труд дни 5 ,5  ки ло
грамма зерна и обеспечил скот 
фуражом, создал все фонды, 
это уже не и* ж ет удовлетворить 
коммунистов. Отсталой отрас
лью артели является животно
водство и особенно воспроизвод
ство конского поголовья. З а  год 
пало 8 лошадей, да имеется 
еще 10 лошадей, которые по 
старости почти выш ли из строя. 
Из 22 конематок оказалось ж е
ребых всего 7. Выход деловых 
поросят низкий. Па-днях от 
одной свиноматки погиб весь 
приплод. Не налажено дело на 
овцеводческой и птицеводческой 
фермах. Не обеспечены фермы 
достаточно п стройками. Секре
тарь парторганизации не п ро 
контролировал выполнения по
становления партсобрания об 
устройстве ветродвигателя, си
лосной баш ни, об автопоилке 
и американских кормуш ках.

Крупным недостатком 2 п а р 
торганизации является то, что 
коммунисты слабо изучаю т 
историю партии. Послеоктябрь
ский период изучаю т только 
дв іе . В парторганизации не 
изж зты  болезненные явлен и я . 
Из-за пьянки отклонили пере
вод из кандидатов в члены п а р 
тии тов. Н Смирнова. За  п ь ян 
ку обсуждали И.Смирнова, Цвет
кова и Ш ерстнева. Слабо парт
организация руководила комсо
молом, школой.

Отчетно выборное собрание 
признало работу секретаря п ар т
организации удовлетворитель
ной и вновь избрало тов. Бры - 
лякова секретарем партийной 
организации. Заместителем и з 
брана медаленосец тов. Ц вет
кова. * **

В проведении отчотно-выбор- 
ного собрания имеются недо
статки . Собрание началось не
организованно. Коммунисты не 
звали инструкции ЦК ІіК Щ б). 
На с<бранив приш лось ее тщ а
тельно изучать, отчего задер 
жалось С( бранив.

Недостаточна бы ла и ак ти в 
ность. Не было принято целост
ного реш ения собрания. Реш е
ние было изложено в несколь
ких словах секретарем партор
ганизации . А. Перминов.
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О СОСТОЯНИИ ЖИВОТНОВОДСТВА В КОЛХОЗАХ 
„КРАСНАЯ РЕЧКА“ , СОВЕТСКОГО СЕЛЬСОВЕТА 

И „СВОБОДА“ , АКАТОВСКОГО СЕЛЬСОВЕТА
Решение исполнительного комитета 

Шахунского районного Совета 
депутатов трудящихся

"Обследованием установлено, 
что в колхозе «Красная речка», 
Советского сельсовета, скот об
щественного пользования нахо
дится в исключительно плохих 
условиях. Коровы долгое время 
находились в темном помеще
нии. Навоз не вывозился. Корм
ление, уход и содержание орга
низованы плохо. При наличии 
•созданной брони кормов, скот 
‘.систематически недокармливал 
<я, коровы истощены. На фер
ме удой после отела не превы
шает 3 литров в сутки на ко
рову'. Овцы и молодняк круп
ного рогатого скота находятся 
в неприспособленных помеще
ниях, содержаться тесно. Опла 
та труда до последнего времени 
была поденная, в результате 
из 7 народившихся телят пало 
3 ,  из 22 народившихся ягнят 
пало 2 и одного замяли озиы. 
Председатель колхоза тов. Го 
лубез и зав. фермами тов. Раз- 
живин необходимых мер к уст
ранению недостатков не прини
мали.

В колхозе «Свобода», Ака- 
тозского сельсовета, председа
тель колхоза тов. Перминов и 
зав. фермами тов. Сироткин, 
зная, что в январе и марте на 

„СТФ должно пройти шесть опо
росов свиней, не обеспечили 
подготовку помещений к при
ему приплода. Свиньи пороси
лись на холодных дворах, в ре 
зультате из 44 полученных 
поросят иало 19 или 43,1 проц.

Исполком райсовета решил:
1. За бесхозяйственное отно

шение к общественному живот
новодству и допущение боль
шого отхода телят и ягйят в 
колхозе «Красная речка» и по
росят в колхозе «Свобода» 
утвердить наложенный штраф: 
на председателя колхоза «Крас
ная речка» тов. Голубева Р. С.

РЕШАЮЩИЙ ПЕРИОД СДАЧИ МОЛОКА 
И МЯСА ГОСУДАРСТВУ

Большевистская партия и і 
советское правительство прояв
ляют большую заботу о кол
хозном крестьянстве. Все про
водимые мероприятия направ
лены к юму, чтобы еще силь
нее укрепить колхозный строй, 
дать стране изобилие продук
тов, еще выше поднять мате
риальный и культурный уро
вень трудящихся.

Выполняя исторические ре
шения о развитии обществен
ного животноводства в колхо
зах , об изменении в политике 
заготовок и закупок сельско
хозяйственных продуктов, боль
шинство колхозов нашего рай
она добилось в этом деле зна 
чительных успехов. Они честно 
выполняют свои обязательства 
перед государством по сдаче 
мясо-молочных продуктов.

Колхоз «Земледелец», Хме- 
левпцкого сельсовета, где пред
седателем тов. Ронжин, выпол- : 
нил план I квартала 1941 го
да по мясу на 98,8 процента, 
-по молоку—на 122,8 процен

в сумме 50 рублей, зав. фер
мами того же колхоза тов.Раз- 
жавпна М С. в сумме 75 руб., 
на председателя колхоза «Сво
бода» тов. Перми,юва 75 руб. 
и зав. фермами колхоза «Сво
бода» ті>в. Сироткина в сумме 
75 рублей.

Предложить тт. Голубеву, 
Разживину, -Пермпнову и Си
роткину в 5 - дневный срок 
внести деньги в доход государ
ства.

2. Озязать председателя кол
хоза «Красная речка» тов. Го
лубева и председателя колхоза 
«Свобода» тов. Перминова не
медленно приступить к строи
тельству животноводческих по
строек, предусмотренных пла
ном строительства на 1941 год 
и обеспечить окончание строи
тельства не позднее 15 мая 
1941 года.

3. Предложить председателю 
колхоза «Красная речка» тов. 
Голубеву и зав. фермами тов. 
Разжизину принять решитель
ные меры к улучшению ухода 
за скотом.

4. Рекомендовать колхозни
кам колхозов «Красная речка» 
и «Свобода» взыскать стоимость 
причиненного убытка от паде
жа молодняка с лиц, по вине 
которых произошел падеж.

5. Предупредить тт. Голубе
ва и Перминова о том, что если 
они в дальнейшем допустят 
отход молодняка, к ним будут 
приняты более суровые меры 
наказания.

6. Поручить райзэ в конце 
апреля проверить выполнение 
настоящего решения и доложить 
исполкому райсовета.

Председатель исполкома 
райсовета Охотнинов.

За секретаря исполкома 
райсовета Разумов.

8 апреля 1941 г .»да.

та. Колхоз «Красная нива», 
Верховского сельсовета, где 
председателем т. Ненчанинов, 
сдал мясо на 133,1 процента, 
молоко—на 102,4 процента. 
Также с честью выполнил свои 
обязательства и ряд других кол
хозов вашего района.

Но есть и такие артели, ко
торые совершенно не присту
пали к сдаче молока и мяса 
за 1941 год. Это «Новый путь», 
Хмелевицкого сельсовета (пред
седатель тов. Варакин), «Мо
лот» того же сельсовета (пред
седатель тов. Пасхин), «Крас
ная нива», Півальского сель
совета (председатель тов. Ти
хомиров), которые имеет недо
имку по мясу еще за 1940 год.

Не приступили к сдаче мо
лока государству колхозы 
«ОГПУ», Верховского сельсо
вета (председатель колхоза тов. 
Шумихин), который имеет не
доимку за 1940 год— 71 литр 
молока, «Труженик», Хмеле
вицкого сельсовета (председа
тель колхоза тов. Непоспехов),

ВЕСНА ЗАСТАЛА ВРАСПЛОХ
Слабо идет подготовка к ве

сеннему севу в колхозе «Тру
довик», Черновского сельсовета. 
В 194 ) году он был не в по
следних рядах, а теперь, не
смотря на все имеющиеся воз 
можности, отстает. Имеются 
лишь признаки о том, что здесь 
когда-то приступали к вывозке 
навоза и заготовке торфа. Но 
ничего не сделано и не делает
ся. А ведь людей и лошадей в 
колхозе хватает с избытком. 
Только используются они не 
умело.

Не производится заготовка 
и других видов местных удоб
рений. Даже завезенные ми
неральные удобрения хранятся 
в ненадежном месте. Они ле
жат на земле и подвергаются 
порче. Семена не доведены до 
кондиции, в них имеются сор
няки. Но все же очистка их 
не производится.

Не уделяется достаточного 
внимания и лошадям. Большая 
часть их плохой упитанности, 
хотя сена, клевера и овса до
статочно. В зимний период не
сколько лошадей были выведе
ны яз строя, и виновников ни
кого не нашли, т. к. лошади 
не были закреплены за кол
хозниками.

Далеко не отрадная картина 
с ремонтом машин и сельхоз
инвентаря. Только плуги и 
пружинные бороны приведены 
в порядок, а если взять сорти-

Очень медленно, вразвалку
Постановление партии и пра

вительства о дополнительной 
оплате труда колхозников за 
повышение урожайности в боль
шинстве колхозов района выз
вало небывалый подъем. Люди 
с большим энтузиазмом гото
вятся к весенне-посевным ра
ботам.

А вот в колхозе «Памяти 
Кирова», Изваль"кого сельсове
та, этого подъема не чувствует
ся. К севу здесь готовятся 
очень медленно, вразвалку. 
Производственные планы до 
бригад и звеньев не доведены.

«Сталинец», М - Полдневского 
сельсовета (председатель тов. 
К 'ш кин) Эти колхозы тащат 
район в число отстающих в 
области по выполнению госу
дарственных поставок.

Руководители этих колхозов 
говорят: «Ну что же, еще не 
поздно, успеем выполнить». 
Для них ничего не значат за
держать сдачу стране живот
новодческих продуктов, не сдать 
их в установленные сроки, в 
которых так нуждаются рабо
чие предприятий и Красная 
Армия.

Такое безответственное отно
шение к весьма ответственно
му делу со стороны ряда ру
ководителей отстающих колхо
зов в 1940 году привело к 
срыву выполнения планов по 
мясу-и молокопоставкам. Укоре
нившаяся практика не сдавать 
молоко в первом квартале,ссы
лаясь на то, что время не под
ходящее, в апреле —бездорожи- 
ца, в мае—весенняя посевная 
приводит к тому, что молоко с 
МТФ растранжиривается. Так 
проходит почти полгода, а по
том начинают рассуждать, дес
кать, трудновато ведь вынол-

ровки, сеялки, телеги и другие 
машины —все разбиты и раз
бросаны Ремонт их не ведет
ся. Между тем в артели име
ются люди всех профессии— 
кузнецы, плотники, шорники. 
Они могли бы давно привести 
в надлежащий в ід все орудия 
производства, если бы руково
дители колхоза своевременно 
позаботились об этом.

К сожалению, руководители 
колхоза не поняли постановле
ние партии и правительства о 
дополнительной оплате труда 
колхозников за повышение уро
жайности сельскохозяйственных 
культур и продуктивности жи
вотноводства.

Известно, что по плану кол
хоз «Трудовик» должен " полу
чить урожай ржи 12,5 центне
ра, овса 11, яровой пшеницы 
8 и т. д Ио правление колхо
за совершенно не позаботилось 
о том, чтобы поскорее довести 
задание до бригад и звеньев, 
дать им возможность лучше 
подготовить свои участки и пе
ревыполнить задание, а следо
вательно дополнительно полу
чить за труд. Колхозники по
нимают, что затяжка с севом 
хотя бы на 1 —2 дня приведет 
к снижению урожайности. Че
рез песколько дней надо сеять, 
но к севу здесь не готовы.

Колхозники: И. Яблочкин,
И. Крупин, Латухин

и другие.

Соревнования между звеньями 
нет. Земельные участки не вы
делены, и в результате звенья 
не знают за что они должны 
бороться. Вывозку навоза сов
сем не начинали. Также не за
нимались сбором золы и птичье
го помета.

Семена отсортированы не 
полностью. Часть их признана 
негодной. Райзо предложило об
менить, но председатель кол
хоза т. Зіобян до настоящего 
времени этого не сделал.

М. Коробейников.

нять молокопоставки. Агенты 
же райуполнаркомзага на все 
эти безобразия смотрят равно
душно и мер к нарушителям 
законов никаких не прини
мают.

Такой анти-государственной 
практике надо пол »жать ко
нец. Агентам райуполнарком
зага следует взяться за это 
дело по-боевому и ко’всем нару
шителям законов применять са 
мые решительные меры, вплоть 
до привлечения виновных к 
уголовной ответственности.

Второй квартал для выпол
нения плава сдачи мяса и мо
лока государству является са 
мым благоприятным периодом. 
Парторганизации, сельсоветы, 
комсомол, вся общественность 
села, каждый колхозник и кол
хозница обязаны дружно взять
ся за это важное мероприятие 
и обеспечить в срок и досроч
но сдачу мяса и молока госу
дарству.

Н. ЗЗЕРЕЙ, 
уполномоченный Нар
комата Заготовок 
Союза ССР по Ша- 
хунскому району.

Учет и охрана 
в колхозах

Вопросы учета п контроля, 
охраны общественного добра у 
руководителей колхозов дол
жны быть в центре внимания. 
Этого нельзя сказать о руково
дителях артели «Памяти Лени
на», Лужайского сельсовета. 
Здесь даже в ночное время 
скотные дворы, склады и ам
бары остаются без сторожа.

Правление артели не счи
тает нужным иметь надежную 
охрану н беречь общественную 
собственность от порчи и рас
хищения. Народ, дескать, те
перь и ,шел более сознательный. 
Что касается кража или еще 
какого озорства, этого у нас 
тоже, мол, не было и не может 
быть,— рассуждают правленцы.

Но так ли это на самом де
ле? Ворам и всякого рода прих
лебателям в этом колхозе мо
жно крепко поживиться. Корм 
и фураж здесь не учитывают 
и расходуют без нормы. Кле
верное сено развалено кое-где. 
Оно валяется под ногами у ло
шадей и коров. Его не бере
гут, не подбирают.

— Почему вы так небрежно 
относитесь к расходованию кор
мов?—спрашиваем мы брига
дира Тютикова.

—А чего их жалеть? Э... вона 
сколько нынче у нас фуража 
и кормов. Всего не израсходу
ешь. Колхозникам на трудодни 
будем выдавать.

Ревизией было обнаружено, 
что кладовщик не оприходовал 
2.737 килограммов овса. Куда 
откладывался этот хлеб, для 
каких целей,—сказать трудно. 
Одно лишь ясно, что овес ног 
свободно сбываться на рынке.

Все эти и многие другие 
факты говорят о явной бесхо
зяйственности, царившей до 
последних дней в артели «Па
мяти Ленина». А происходит 
это потому, что там нет ника
кой борьбы за укрепление ар
тели и за охрану обществен
ной собственности, как основы 
колхозного хозяйства. Предсе
датели меняются ежегодно. Ре
визии же бывают в год раз, а 
то и реже.
С ей ч ас  многие колхозы р а і-  

она успешно готовятся к ве
сеннему севу, а тут и этого 
нет. Все идет в порядке само
тека. Постановление партии и 
правительства о дополнитель
ной оплате труда колхозников 
должно было бы мобилизовать 
колхозников на дальнейшую 
борьбу, во, к сожалению, кол
хозники да и сами руководр- 
телп ииеют об этом историчес
ком документе лишь смутві». 
представление.

Случайно ли после этогс, 
что всякое дело тут привыклі 
выполнять вразвалку, не спе
ша. Весенний сев близко, г- 
тут еще молотьба не законче
на. В этом немало п »винно і 
райзо, которое недостаточно об
ращает внимания ва январеЕ- 
ский колхоз. Может быть по
тому, что он находится пм  
боком у районных организа
ций?

Нельзя дальше терпи ь по
добные безобразия. Нужно сде
лать все необходимое, чтобы в 
период сева и в последующих 
работах сельхозартель «Памя
ти Денина» была в числе п е
редовых. Все условия для это
го есть. Ф. Безруков,

пом. райпрокурора.
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Отличный танковый эьнп ж в поле (Забайкальский военный ок
руг) С 'ена—командир машины старший сержант комсомолец В. Ы. 
Железкнн.

Фото Я. Звягинцева Фотохроника ТАСС.

Важнейшая кампания О с о і а д а
Совет Народных Комиссаров I 

Союза ССР по ходатайству ря- ' 
да оеоавпахпмовских организа
ций и Центрального Совета 
Осоавиахнма разрешил в 1941 
году провести XV Всесоюзную 
лотереи? Цсоавпахвма на сум
му 2 258 миллионов pyÔAeS. 
Срок реализации установлен с 
1 мая по 15 августа 1941 года.

Советские люди с большим 
одобренаем встречают выпуск 
новой лотереи. Они знают, что, 
приобретая билеты осоавпахп- 
мовских лотерей и участвуя в 
распространении их, они спо
собствуют укреплению обороно 
способности своей родины. 
Средства, собираемые в резуль
тате реализации билетов лоте
рея, являются материально
финансовой базой всей много
гранной деятельности Осоавиа- 
хима. Неизменный успех еже
годных лотерей Осоавиахнма, 
организованное досрочное рас
пространение билетов—яркий 
показатель патриотизма широ
ких масс.

Неуклонно возрастающий ин
терес трудящихся к осоавпа- 
химовским лотереям вызывает 
необходимость ежегодного уве
личения количества билетов и 
общей суммы лотереи. Если в 
прошлом году было реализова
но в районе билетов 14 лоте
реи на 30.000 рублей, то 15 
лотереи предстоит реализовать 
на 60.000 рублей. Эта сумма 
даст значительнее пополнение 
в фонд укрепления обороны 
страны. Эти средства пойдут 
на приобретение наглядных 
пособий, оружия и боеприпа
сов, необходимых для того, 
чтобы на деле приблизить во
енное обучение к условиям бое
вой обстановки.

Внимание, уделяемое Осоа- 
взахяыу партийными оріани- 
зацаями, значительное укреп 
ленае многих организаций 
Осоавпахима в результате пе 
рестройкл взенного обучения 
членов, огромный интерес на
родных масс к оборонной ра
боте—все это создает возмож
ность успешной и досрочной 
реализации 15 лотереи в на
шем районе.

Однако огромную ошибку со 
вершат те руководители пер
вичных осоавиахимовскпх ор
ганизаций, к торые, считая, 
что успех лотерейной кампа
нии заранее предрешён, не раз
вернут своевременно болипой 
политико-массовой и организа
ционно-подготовительной рабо
ты.

Оиыт прошлых лет показы
вает, что без такой подготов
ки успех лотерейной кампании 
немыслим. В 1940 году пер
вое место в районе по срокам 
распространения билетов заня
ли первичные организаций В 
Вахтанской школе [председа
тель т. Зубарев), где реализо
вали билетов за 3 ДЕяна ПОО 
рублей, в колхозе«П)ть новой 
жизни» (председатель т. Смир
нов) в один день реализовали 
200 рублей; в Сявской первич
ной организации 8000 рублей 
реализовали в 10 дней п т. д.

Успех объясняется тем, что 
с помощью партийных и ком
сомольских организаций, заб
лаговременно подготовившись 
к лотерейной кампании, свыше 
150 активистов-общественников 
принимали участие в реализа
ции лотереп. Ко дню начала 
реализации во всем районе не 
осталось ни одного заводского 
цеха, учреждения, колхоза, 
совхоза, МТС и школы, где не 
было бы проведено докладов, 
бесед о международном положе
нии, об укреплении обороно
способности СССР, о значении 
осоавиахпмовской лотереи. В 
каждом предприятии и учреж 
денип были заранее выделены 
и хорошо проинструктированы 
уполномоченные. Именно так 
должны и нынче подготовиться 
к реализации билетов 15 лоте
реи Осоавиахима. Первичные 
организации Осоавиахима сов
местно с партийными и комсо
мольскими организациями дол
жны сейчас же подобрать луч
ших активистов и повести по
литике массовую работу среди 
населения.

Проводя подготовительную 
работу к лотерейной кампании, 
председателя первичных орга
низаций и активасты-осоавиа- 
химовцы должны помнить, что 
значение лотереп не исчерпы 
вается фива: совой стороной 
дела Лотерея Осоавиахима дол
жна быть проведена и направ
лена на дальнейшее укрепле
ние рядов общества и повы
шение качества его работы.

Задача каждой осоавиахимов- 
ской организации и дело чести 
каждого активиста провести 
эту кампанию четко, на высо
ком политическом уровне, до
биваясь досрочного распрост
ранения всех билетов 15 лоте
реи и нового подъема массо
вой оборонной работы в райо
не. А Смирнов,

председатель райсовета 
Осоавиахима.

Выступление 
Черчилля в палате 

об щин
Агентство Рейтер сообщает, 

что 9 апреля авглийсквй премь
ер-министр Черчилль высту
пил в палате общин с обзором 
военного положения.

Черчилль отметил, что поте
ря Ббнгази и отступление в 
Кнренаике чувствительны для 
Англии, тлаввым образом в 
связи с р.отерей очень ценных 
военно-воздушных баз вокруг 
Бенгази.

Черчилль сообщил далее о 
занятии англичанами Асмары 
и Массауа в Эритрее, об очи
щении Красного моря от ко
раблей противника, а также о 
занятии Аддис-Абебы. Следует 
ожидать, сказал он, полного 
разгрома или захвата всех 
итальянских сил в Абиссинии, 
что’ облегчит английские опе
рации на других фронтах.

Перейдя к событиям на Бал
канах, Черчилль отметил, что 
Германия на протяжении ряда 
месяцев неуклонно накаплива
ла в Венгрии, Румынии и Бол
гарии бронетанковые и мото
механизированные дивизии, а 
также авиацию.

Черчилль сказал, что огром 
ные германские бронетанковые 
силы начали продвижение на 
запад, в Южную Сербию, в то 
время, как другие германские 
силы были брошены на тер
риторию Греции, где они сразу 
же встретили сильное сопро
тивление и понесли немало 
жертв в результате отпора со 
стороны греческой армии. Ан
глийские имперские войска до 
сих пор еще не участвовали 
в боях.

Черчилль отметил заметное 
улучшение соотношения между 
английскими и германскими 
военно-воздушными силами, 
увеличение численности и бое
вой мощи английской бомбар
дировочной авиации, а также 
заметное увеличение мощи и 
размеров бомб.

Касаясь потерь торгового 
флота, Черчилль сказал: водо
измещение английских судов, 
погибших с начала войны, со
ставляет около 4 миллионов 
тонн. Получила же Англия за 
этот период свыше 3 миллио
нов тонн.

(ТАСС).

Положение 
в Сирии

Как сообщает сирийская пе
четъ, в городе Бейруте четвер
тый день продолжается заба
стовка, причиной которой яви
лось сокращение выдачи днев
ных норм хлеба. Некоторым 
семьям сократили нормы по 
сравнению с существовавшими 
до 1 апреля в три раза. Поло
жение вновь обострилось. По 
улицам города раз'езжает по
лиция на бронеавтомобилях. Де
монстранты немедленно рассе
иваются. Полиция пускает в 
ход оружие. В результате про
исшедших столкновений имеют- 
тся убитые и раненые.

(ТАСС).

За г р а н и ц  е й— — ,
Война в Европе и Африке

Дневник военных действий за 10 апреля

На балканском фронте, в 
Югославии, германские войска, 
как сообщается в сводке гер
манского командования, заня
ли город Марибор (Северная 
Югослаііія) и ряд пунктов на 
юге и юго-востоке Югославии. 
Германская и итальянская ави
ация бомбардировала дороги, 
железнодорожные сооружения и 
скопления югославских войск. 
Югославские войска оказывают 
упорное сопротивление против
нику.

Колонна югославских войск, 
оперирующая в Албании, про
двигается на юг вдоль побе
режья. Югославами заняты 
албанские города Леш и Ма- 
мураш (Северо-западная Алба
ния), а на северо-востоке Ал
бании—Кукес и Бикай В Цен
тральной Албании происходили 
бои местного характера.

На греческом участке фрон
та, сообщает греческое коман
дование, греческие войска в 
Восточной Македонии (Северо- 
восточная Греция), оказавшись 
в затруднительном положении, 
не ослабили своего сопротивле
ния. * SÎS*

На англо-германском фронте 
действия авиации воюющих сто
рон становятся все более ак
тивными. Крупные соединения

П ер ед ач а  А нглии  
а м е р и ка н с ки х  судов береговой  

охраны
Агентство Юнайтед Пресс со

общает о передаче Англии 10 
американских судов береговой 
охраны. Эти суда смогут кон
воировать торговые пароходы, 
их также можно использовать 
для борьбы с подводнымм лод
ками. Переданные суда построе
ны в период 1928—1932 го
дов. (ТАСС).

Ответственный редактор Б. И. ЖИРНОВ.

Д З Е Р Ж И Н С К И Й  Т Е Х Н И К У М
имени Красной Армии

ПЕ*Я0ПОЕТ прием студентов UO ЛОЛЛЕ I на 1941— 42 учебный год
I

Техникум ГО ТО В И Т: 1) техников-технологов; 2) технидов- 
механиков по монтажу и эксплоатации оборудования и техни- ' 
ков-инструментальщиков.

Принимаются лица, шеющие образование в сб‘еме семилет
ки, в возрасте от 15 до 30 лет.

Лица, имеющие аттестат отличника за неполную среднюю 
школу или аттестат об окончании средней школы, принимаются 
без испытания.

Срок обучения 4 года.
Правом на получение стипендии пользуются все студенты, 

имеющие две трети отметок «отлично», а остальные не ниже 
«хорошо» по всем дисциплинам техникума.

Размер стипендии на первом курсе 77 рублей, на втором кур
се 87 рублей, на третьем курсе 97 рублей и на четвергом кур
се 112 рублей в месяц.

Все приезжие обеспечиваются общежитием и постельными 
принадлежностями. При общежитии имеется столовая и пра
чечная.

Прием заявлений с 1-го апреля по 5 ое августа. Испытания 
с 7-го по 23-е августа, по предметам: русский язык и литера- 

* тура, математика, физика, химия и политграмота.
Приезд иа испытания только по вызову техникума.
При подаче заявлений представить: автобиографию, аттестат 

об образовании, свидетельство о рождении (в подлиннике), 
справку о состоянии здоровья, 4 фото-карточки с собственно
ручной подписью поступающего, заверенной госучреждением, 
справку об отношении к воинской службе, паспорт или выпис
ку из паспорта (при личной явке), три 30 коп. марки.

Заявления с приложением всех документов выслать и за 
справками обращаться по адресу: город Дзержинск, Горьков
ской области, техникум имени Красной Армии.

Дирекция.

германской авиации в ночь на 
К» апреля совершили налет на- 
центр английской военной про
мышленности Бирмингам и 
крупный торговый город Нью
касл. Продолжались также опе
рации германских вооружен
ных сил на море. Сообщается 
о потоплении в территоридль,- 
ных водах Англии нескольких; 
англи й ски х судов.

Английские самолеты совер
шили налеты на Данию, Нор
вегию и оккупированную часть 
Франции. В ночь на ІО апре
ля бомбы крупного калибра 
были сброшены на Берлин. В: 
центре города произведены 
большие разрушения. Другие 
соединения английской авиа
ции совершили налет на Эм
ден и другие объекты Северо- 
Западной Германии.» 3А

В Северной Африке германо
итальянские войска заняли 
пункт Мекили (в 8<> километ
рах юго-западнее Дерна).

В Восточной Африке основ
ные операции развертывались 
в Эритрее. В итальянской свод
ке подтверждается занятие ан
гличанами города Массауа, 
порт которого приведен в не
годность, а портовые сооруже
ния разрушены.

(ТАСС).
Мероприятия 

болгарских властей
Болгарские газеты публику ют 

ряд распоряжений властей о 
порядке поведения населения в 
городе. На основании этих рас
поряжений запрещено всякое 
движение пешеходов по мосто
вым. Нормальное трамвайное 
движение в Софии продолжает
ся лишь до 8 часов вечера. С 
ГЦ часов трамвайное движение 
прекращается. (ТАСС).
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